

## La UCLM celebró la Jornada de Puertas Abiertas en todos sus campus

Un año más, la Universidad de Castilla-La Mancha ha abierto sus puertas a los padres de los alumnos preuniversitarios con el objetivo de que conozcan el lugar donde sus hijos pueden iniciar su formación superior. La visita tuvo lugar en los Campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Toledo, Talavera de la Reina y Almadén.

La Jornada, promovida por el Vicerrectorado de Alumnos, pretende dar a conocer esta institución regional a todos los castellano-manchegos y, en especial, a los padres de los alumnos de 2º de Bachillerato. El objetivo es abrir las puertas a sus centros, dar a conocer la oferta formativa, así como mostrar los servicios, instalaciones e infraestructuras que la

UCLM pone a disposición de sus alumnos.

Tras una bienvenida cada grupo realiza un recorrido por las Facultades y Escuelas en las que los decanos y directores explican las particularidades de la titulación que se imparte y ofrecen una información más pormenorizada del día a día de los alumnos en las aulas universitarias. Asimismo, los padres visitan las infraestructuras deportivas, bibliotecas y demás instalaciones complementarias de cada Campus.

Los asistentes a este Día de Puertas Abiertas tendrán información sobre los programas de becas y prácticas en empresas para los estudiantes, así como otros servicios universitarios. Entre la múltiple



Una de las originales propuestas de los alumnos

### Intercambio entre Cuenca y Yogyakarta

## Alumnos de Bellas Artes muestran sus creaciones en "Ligeros de equipaje"

La Fundación Antonio Saura (Casa Zavala) de Cuenca acoge hasta el 16 de julio la exposición "Ligeros de equipaje -Bagasi ringan-" que han realizado estudiantes del Institut Seni Indonesia, en Yogyakarta, y de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Castilla-La Mancha. Se trata de un proyecto conjunto entre ambas universidades iniciado en 2000 y desarrollado bajo una misma propuesta conceptual dirigida a estimular la creatividad de los alumnos. La muestra está compuesta de una veintena de piezas y está comisariada por la profesora de Escultura, y Procesos y Proyectos,

Herminia Martínez, y por la alumna Elvira Amor.

"Ligeros de equipaje -Bagasi ringan-" recoge el intercambio de exposiciones creativas entre las ciudad indonesia de Yogyakarta y Cuenca gracias a la colaboración de sendos centros donde se imparten estudios de Bellas Artes. Según Martínez es el resultado de una propuesta "que tuviera la particularidad de replegarse en el traslado, una obra liviana que ocupara poco espacio con la posibilidad de armarse en el montaje y que no precisara de marco, bastidor o estructuras ajenas".

### Convocan 35 becas de excelencia

La Consejería de Educación y Ciencia ha convocado 35 becas de excelencia con las que se pretende incentivar a los alumnos que tengan un rendimiento académico excelente y deseen cursa estudios universitarios en la UCLM o en la Universidad de Alcalá. El importe de cada beca es de 3.000 euros y se establecen dos modalidades de becas. La primera, con 25 plazas es para los alumnos que inicien sus estudios universitarios y la valoración se hará por las calificaciones de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU). La segunda, con 10 plazas, está dirigida a alumnos de otras universidades que continúen la carrera en la región.

### El MEC destina a la UCLM treinta becas de colaboración

El Ministerio de Educación y Ciencia ha destinado a la UCLM treinta becas de colaboración dirigidas a alumnos de segundo ciclo de los distintos departamentos de la institución académica.

Las becas están destinadas a alumnos que hayan superado el primer ciclo y al menos el 45% de los créditos que integran el segundo, excepto los alumnos de Medicina que deberán haber superado el 60%.

Los interesados en las ayudas, con una cuantía de 2.411 euros, deberán presentar sus solicitudes hasta el 29 de septiembre de 2006 en las unidades de becas de los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo.

### Alumnos de Trabajo Social completarán su formación con prácticas estivales

La Escuela Universitaria de Trabajo Social de Cuenca ha puesto en marcha una nueva edición del Programa de Prácticas Externas Complementarias, cuyo objetivo es ofrecer a sus alumnos la posibilidad de ampliar su formación académica durante el periodo de vacaciones estivales.

ALUMNOS